

# 人権尊重に心は一つ

私たちは、

「一人ひとりの人権を尊重し、優しさと笑顔が通い合う、いじめや差別のない、真に平等なまちづくりを進めていきます」 =若槻地区人権尊重アピールより=

今年度の明るく幸せな社会を築く若槻地区住民集会は11月16日(土)、若槻コミュニティセンターで200余人が参加して開かれました。集会は第1部に「第63回社会を明るくする運動」第2部に講演会第3部に福祉大会の3部構成で行われました。

第1部では若槻、徳間両小学校と北部中学校の児童、生徒の代表が作文を発表し、日常の学校生活などで学び経験したことを明るく堂々と述べました。また、三校の児童、生徒の人権啓発標語が合わせて44標語発表されました。その中から一つ。「友達は 心の中の 命だよ」=若槻小 関 路心さん。若槻手話サークルのグループによる合唱も披露されました。

### 文化の違いを明解に

講演会の講師はジャーナリストの松本仁一さん。松本さんは朝日新聞社でアフリカを中心に30年間に及ぶ記者活動で体験した、現地の気象や宗教の違いからくる各国独自の「食」を通じて文化の異なりにスポットを当て、分かりやすく話されました。

福祉大会ではボランティアグループの「ずくなしの会」「稲田実り会」がそれぞれの活動状況を発表しました。集会の締めくくりは若槻地区人権尊重アピール宣言。酒田由美さんの主唱に合わせ全員が高らかに内外に発信しました。



## 三登山産廃現況等地元説明会開催

10月18日(金)、田子(地藏院)にて長野市廃棄物対策課より4名、原田市議、支所長のご出席のもと田子、吉地元住民総勢43名が集まり「三登山産廃現況等地元説明会」が開催されました。



長野市からの現状報告では週1回のホンダ開発(産廃業者)への立入検査、年1回保健所による水質検査があり今のところ問題ないと説明がありましたが、質疑では地元住民より不安、心配の声を中心に真剣な意見交換がされました。「コミわか」では要望事項をまとめ市へ提出の予定です。今回初めての試みでしたが、市担当者と直に対話出来た有意義な説明会となりました。

(環境部会)

## 健康ウォーキング

秋の健康ウォーキングを11月1日(金)に開催しました。

秋晴れの良い天気恵まれ、紅葉が始まった山々を見ながら歩いてきました。今回は昭和の森公園を出発し、三才から東山道支道を歩くコースでした。昔の人も通ったであろう山道を汗を流しながら楽しんでできました。参加された皆様ありがとうございます。

(健康部会)



## 今後の行事予定



行事名	月日	時間	場所	関連部会等
お母さんの何でもトーク (クリスマス)	12月20日(金)	10時~12時	コミュニティセンター 三登山ホール	民協・福祉部会
新年祝賀会	1月3日(金)	11時~13時	コミュニティセンター	公民館部会
若槻子ども文庫おはなし会	1月10日(金)	10時30分~12時	コミュニティセンター 三登山ホール	福祉部会